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El Financiero¿Por qué cayó la venta de viviendas?El Financiero“Se esperaba que hubiera
menos volumen de venta de vivienda porque este primer trimestre la Comisión Nacional de
Vivienda (Conavi) tuvo 47 por ciento menos subsidios a la vivienda nueva, respecto a primer
cuarto de 2016, y eso pega bastante pues ...
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